

M. Raymond Chan

Le Secrétaire d'État pour l'Asie — Pacifique

M. Raymond Chan a été élu pour la première fois le 25 octobre 1993 à la Chambre des communes, où il représente la circonscription de Richmond, en Colombie-Britannique. Par la suite, il a été nommé secrétaire d'État (Asie-Pacifique) par le premier ministre, M. Jean Chrétien. M. Chan est la première personne d'origine chinoise à devenir membre du Conseil privé du Canada et le politicien d'origine asiatique de plus haut rang dans le monde occidental.

Depuis sa nomination, M. Chan s'est rendu dans presque tous les pays de son portefeuille, où il a souligné, devant une grande variété d'audiences du monde de la politique, des affaires, des universités et des médias, l'importance que le Canada attache à la région de l'Asie-Pacifique.

Ingénieur de formation, M. Chan a travaillé au centre de recherche TRIUMF de l'Université de la Colombie-Britannique de 1977 à 1993. Homme d'affaires, il a aussi été propriétaire et gestionnaire de deux restaurants de 1974 à 1989. En 1989, M. Chan a fondé et présidé la Vancouver Society in Support of Democratic Movement.

M. Chan est titulaire d'un baccalauréat en sciences et en génie physique de l'Université de la Colombie-Britannique. Lui et sa femme Maureen, mariés depuis 20 ans, ont une fille de 12 ans et un fils de 8 ans. M. Chan a quitté Hong Kong pour venir au Canada en 1969 et est devenu citoyen canadien en 1974.